

# Club de Ajedrez de Angol suma nuevas victorias en importantes torneos de La Araucanía y Bío Bío

**En septiembre y octubre se espera desarrollar importantes actividades en la comuna, como el destacado "Circuito IRT Araucanía"**

Edición por  
**Nanette Andrade**

ron en la quinta fecha del tradicional Torneo Diente de Leche de la Ciudad de Concepción junto a más de 100 niños, al mismo tiempo otra delegación de 4 deportistas del club participó en el torneo Aniversario Club Peón Indómito de la comuna de Purén. En la ciudad de Concepción, destacó la participación del pequeño Jorge Medel Calbún, con el segundo lugar en la categoría sub 8 Absoluto, Javiera Uribe Morales con el primer

lugar en la categoría sub 10 absoluto y Ángeles Inostroza Molina, con el segundo lugar en la categoría Sub 16 damas, mientras que en la ciudad de Purén destacó la participación del joven Sebastián Contreras con el primer lugar en su categoría.

Su directora Adela Morales Drouillas, comentó que agosto fue un mes de ardua competencia para los ajedrecistas de Angol, quienes han demostrado constan-

temente un desarrollo de alto nivel, cerrando el mes el pasado sábado 31 con el torneo rumbo al "Internacional Copa Araucanía", donde Angol se consagró con los primeros lugares en las categorías sub 10 y sub 14 absolutos. Esto habla claramente del resultado del estudio y la preparación parte de los deportistas en el deporte ciencia.

Comentó además la primera directora, que en septiembre y octubre se espera

desarrollar importantes actividades en la comuna, como el destacado "Circuito IRT Araucanía", evento de alcance internacional que este 07 de septiembre se hará presente en la ciudad de Angol en el salón de honor de la Universidad de La Frontera, además de una segunda versión del torneo de "Aniversario Ciudad de Angol 2024", evento masivo que se realizará en la Plaza de Armas de la comuna durante el mes de octubre.

El mes de agosto estuvo cargado de competencias para el Club de Ajedrez de Angol, con participaciones en importantes torneos en la región de La Araucanía, así como en Concepción, donde el club sumó nuevos triunfos y resultados destacados a través de sus distintas delegaciones. Es así como el pasado 17 de agosto, una delegación de 14 jugadores, entre niños, niñas, jóvenes y adultos participaron en un torneo de ajedrez organizado en la ciudad de Caburgua a través de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de esta comuna, donde tuvieron además la oportunidad de disfrutar de los atractivos turísticos de la zona. En esta oportunidad destacó la participación del joven Sebastián Contreras Herrera, quien obtuvo el primer lugar en la categoría Sub 14.

Posteriormente, el 24 de agosto una delegación de 10 niños y niñas de la ciudad de Angol compitieron

